
西貢區議會 

地區設施管理委員會 

陳繼偉主席 

跟進政府調查將軍澳海濱長廊出現裂痕原因的結果及維修進展 

內容: 

我們去年發現將軍澳海濱長廊內的單車徑路面有裂痕，曾於 2015 年 3 月 3 日動

議「要求政府調查將軍澳海濱長廊出現裂痕的原因」，事隔至今已有一年多，附

近地盤承辦商不斷進行修補，但多次修補後仍不斷出現裂痕。因此查詢政府調查

將軍澳海濱長廊出現裂痕原因的結果及維修進展。 

提問: 

跟進政府調查將軍澳海濱長廊出現裂痕原因的結果及維修進展，並邀請相關部門

或機構出席會議交代現時工程的最新進展。 

望  主席能加入 2016 年 11 月 8 日之議程，謹此致謝! 

_____________________  _____________________  _____________________  

提問人: 方國珊議員  張美雄議員  陳繼偉議員 

2016 年 10 月 22 日 
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